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TENDER NOTICE



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix — Travail - Poîrie

MINiSitRE DE LA DECENTRALISATION El DU

DEVELOPPEMENT LOCAL

COMMUNE DE FONFUKA,

SERVICE TECHNIQUE.

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace —Work - Fatherland

MINI5TRY Ol- DtCENTRALIZATION AND LOCAL

DEVELOPMENT.

FONFUKA COUNCIL,

TECHNICAL SERVICE.

TiMDÊR NOTICE

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER BY EMERGENCY PROCEDURE

t OOQ 7-/ONIT/FC/FCITB/PIB/2021 ,

FOR THE REHABILITATION OF KISAJUO WATER CATCHMENT, BUM SUBDIVISION
Financîng: Public Investment Budget - (BIP) 2021 MINDDEVEL

Subied of the Invitation to Tender;
Within the fromework of 2021 Public Investment Budget, The AAAYOR FONFUKA COUNCIL,

[ntracting Authorlty, hereby launches an Open National Invitation to tender for THE REHABILITATION
KISAJUO WATER CATCHMENT, BUM SUBDIVISION
Mature of work;

Work to be done consisfs of

Site installation and préparation of working documents
Construction of lm3 sprlng catchment chambers
Réhabilitation of collection chambers and tank
Piplng network of 4799m

v' Construction of 10 stand pipes
Catchment protection/water tests

V Trcining of woter management comittee

Execution deadlîne i r •
The maximum deadiine provided by the Contracting Authority for the exécution of the works torming

e subject of this Invitation to Tender îs NInety (90) days

Lot

ne work is as follows: THE REHABILITATION OF KISAJUO WATER CATCHMENT, BUM
UBDIViSION

istimated cost

The estimated cost after prelîmînary studies is 18,000,000 FŒA, (EIGHTEEN MIILION FRANCS
CFA)

Purticiipatîon and origin



Participafîon to this Invitation to Tender (s open to Cameroonlan enterprises that are in compllar
with the Cameroon lav/s.

FInancîng

Works which form the subject of this Invitation to Tender shall be fînanced by the 2021 PL'b|
Invesfment Budget

Bid bond

Each bidder must înclude în hîs administrative documents, a bid bond issued by o fîrst-rate bonkîr
establishment approved by the Mînistry In charge of Finance and whose lîst is found In document N®. 12 of ft
Tender File, of an amount of 360.000 CFA (Three Hundred Sixty Thousands Francs CFA) and valld for thiri
(30) days beyond the date of valîdity of bids

Consultation of Tender File:

The file may be consulted durlng working hours at the FONFUKA COUNCIL, Contract Award Service
as soon as this notice is publîshed.

10. Acquisition of Tender File:
The file moy be obtalned from the FONFUKA COUNCIL at the Secrétariat of the Mayor, al

soon as this notice is publîshed agaînst the payment of the sum of 40 000 CFA francs (Forty thousand Frcnc^
CFA), payable at a Municipal Treasury, representlng the cost of purchasing the Tender File.

11, Submission of bids:

Each offer drafted in English or French in 07 (seven) copies includlng 01 (one) original and 06 {slx)|
copies /^orked as such, should reach the FONFUKA COUNCIL, Contract Award Service not later thani

at 10:00 noon local time and should carry the inscription: I

^ ,, -, « OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER»
^ [J U0 f /Q|̂ jT/FCffC!TB/g>m/2021 OF FOR THE

REHABILITATION OF KiSAJUG WATER CATCHMENT IN BUM SUBDIVISION

"To be open onlydunng the bîd-openîngsession"
Admissibility of bids

Under penalty of being rejected, only orlginals or certifîed true copies signed by the issuing service or
administrative authoritles (Senior Divlsional Officer, DIvisional Offlcers) must Imperatîvely be produced în
accordance with the Spécial Régulations of the Invitation to Tender.
They must obllgatorily not be older than three (3) months preceding the date of submission of bids or mcy
be established after the signature of the tender notice
Any bid not în compllance with the prescriptions of the Tender File shall be rejected. This refers especially to

the absence of a bid bond issued by a first-rote bank approved by the MInIster in charge of Finance. .

Opening of bids:
The bids shall be open in a single phase. The,openlng of the administrative documents, the Technîcal and
Flnonclal offers will take place on the lO'j Os f ' at T1: OOAM local time, în the conférence hail of the
FONFUKA Councll, by Its compétent Members. Cmly bidders may attend or be represented by duly
mondated persons of their choice and havîng a good knowledge of their files.

Evaluation criferia

The bids shall be evaluated according to the main criteria as follows:

Ellminotory criferia

Deadiine for delîvery higher than prescribed;
False déclaration or falsified documents;



Abid with the external envelope carrying a sign or mark leading to the identification of the
I bidder;

Incomplète financîal file;
Change of quantlfy or unît;
Non respeci of 18/25 (70%) of esscntlai criterîa;

Essentîal crîterîa

Général présentation of the Tender Files;
Fincnciol capacity;

References of the company in similar achievements;
Quolity of the personnel;

Technîcal organization of the works;

Safety measures on the site;

Logistics;

Attestation and report of site visit;

Spécial Technical Clauses Inîtialed in ail the pages;
Spécial Administrative Clauses completed and inîtialed in ail the pages.

Av/ard

This évaluation wîll be done in a binary way (yes) or (no) with an acceptable minimum of 18/25
|o%) of the essentiel crîteria taken in occount.

The Contract will be awarded fo the bîdder wfio would have proposcd the offor with the lowest
..lount, in conformity with the régulations of the Tender Documents and havîng satisfîed to lOO/o of the
liminatory criterîa and at least 18/25 (70%) of the essential criterîa.

>. Validoty of bids , .i. * <
Bidders will remain committed to their offers for sixty (60) days from the deadime set for the

[bmission of tenders.

Complementcry information ,-y-.Kiei ii^* /- -i
Complementary technical information moy be obtoined during working hours from FONFUKA Councii

[om the office of the Councii Development Office (CDO).
, -.-r;

Done at Fonfuka on i-- •' '

Lop/es;

DD MINEE BOYO

ARMP BAMENDA

Chaîrperson of FCITB
The project owner

Notice Boord

File/orchive

The MAYOR FONFUKA COUNCIL

(The Contractîng Authorlty)

COUNCIL
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AV!S D'APPEL D'OFFRES

AVIS D'ATPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

0 0 0 0 ] /aqno/ cF/cirMF/Bip/2021 pu2 3 FFV '/02}>our la réhabilitation!
DU CATTAGE D'EAU A laSAJUO, CONSEIL MUNICIPAL DE BUM.

Financement ; Budget d'Investissement Public 2021 MINDDEVEL

Objet de l'Appel d'Offre
Dans le cadre de l'exercice budgétaire 2021, le Maire de la Commun de FONFUKA, Autorité Contractante
lance un Appel d'Offres National Restreint pour LA REHABILITATION BU CAPTAGE D'EAU A
KÏSAJUO, CONSEIL MUNICIPAL DE BUM

Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment j

installation sur site et préparations des documents y relatif
Construction d'un point de captage équipé ;
Réhabilitation du réservoir

Construction d'une ligne de distribution de 4799m

Construction de 10 robinets de distribution

Formation d'un comité de gestion

Délais d'exécution

Le délai maximum prévu le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objetdu présent appel
d'offres est de quatre>vingt dix (90) jours.

Allotissement

Le travail est ci-après défini
LA REHABILITATION DU CAPTAGE D'EAU A KISAJUO, CONSEIL MUNICIPAL DE BUM

Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 18 000 000 FCFA (Dix-huit

million francs)

Participation et origine
La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais.

Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'investissement Publics
MINDDEVEL du Cameroun de l'exercice 2021



ICautîonnement provisoire . .
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caut.on de soumission établie

une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la 1'='® f;sure dons
,ièœ 12 du DAO, d'un montant rie of 360 000 FCFA et valable pendant trente (30) |Ours au-dela de la

je originale de validité des offres.

IConsultation du Dossier d*Appel dOffres ui a I/-1 nâl^nntînn
Le Dossier d'Annel d'Offres peut être consulté et obtenu aux heures ouvrables o a Délégation

oartementale des Marches Publics du Boyo, Service de Passation des Marches Publics des Publication du
hent avis.

Acaiiisition du Dossier d Appel d Offres ...
, Te dossier peut être obtenu aux heures ouvrables à la Marie de FONFUKA, bervice d'Argent
mmonal de Développement (ACD) dès Publication du présent avis,jversement au Trésor Public de la somme non remboursable de FCFA 40 000 (Quarante mille Fran

|a).

^Thaque offTrédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01 )original et
: (06) copies marquées comme telles, devra parvenir contre récépissé a la De egotion eparf&nOT a^
s Marchés Publics du Boyo, Service de Passation des Marches Publics au plus tard le.j df f /
t h 00, heure locale et devra porter la mention suivante ;

«AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL Oui!EfeSl"^ML/ÂONO/CF /CIPMF/BIP/2021 DU
' ; r5'! ) POUR LA REHABILITATION DU CAPTAGE D'EAU AKISAJUO, CONSEIL

MUNICIPAL DE BUM »

«AN'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

WiletelTT les pièces du dossier administratif requises doiv^t ét. pmduites -
mcopies certifiées conformes par le service émetteur ou une outorîte administrative (Prefet, Sous-
jrétet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de IAppel dOffres. _

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date origmale de dépôt des offres ou
voir été établies postérieurement à la date de signature de i'Av.s dAppel ° déclarée

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier dAppei dOffres
recevoble. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier or
[gréée par le Ministère chargé des Finances.

^"Iweriur" plis se fera en .un temps, .^ouverture des pièces administratives et des offres
^chniques et financières aura lieu le à lOhOO, heure locale, dans la salle de conférence
e la Commun de FONFUKA, par la Conimiision de Passation de Marchés siégeant en
.umissîonnaîres ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Critères d'évaluation

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :
A - Critères éliminatoires
s'agît notamment:

Délai d'exécution supérieur à celui prescrit (supérieur à trois mois) ;
Fausses déclarations ou pièces falsifiées;

Offres dont l'enveloppe extérieure porte ries mentions permettant rie reconnoître le Soumissionnaire;
Offres financière incomplète,

Le changement d'une unité ou d'une quantité dons l'offre financière ;



Le non-rn':pect de 18/25 (70%) des critères essentiels ;
B- Critères essentiels . .. -x

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indtcatif sur :
Présentotion générale de l'offre ;
Capacité financière ;
Références de l'entreprise dans les réalisations similaires ;
Qualité du personnel ;
Organisation technique des travaux ;
Sécurité au chantier ;

Moyens logistiques ;
Attestation et rapport de visite du site ;
Cahier des Clauses Techniques Particulières paraphé à chaque page ;
Cahier des Clauses Administratives Particulières complété et paraphé à chaque page.

Les critères essentiels sont soumis à des minime dont le détail est donné dans le Règlement Particulier de
l'Appel d'Offres (RPAO).

Attribution

Cette évaluation se fera de manière purement positive (oui) ou négative (non) avec un minimum acceptable
d'au moins 18/25 (70%) de l'ensemble des critères essentiels pris en compte.
Le marché s-rn attribué au soumissionnaire qui aura proposé l'offre la moins disante, conforme pourprescriptions du Dossiet d'Appel d'Offres, ayant satisfait à100% des critères éliminoto.res et ou moins 18/25 (70/o)
des critères essentiels.

Durée de validité des offres ^ c- i«
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 60 jours a partir de la dote limite fixee pour la

remise des offres.
Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès de la Délégation
Régionale des Marchés Publics du Nord-Ouest, Services de Passation des Marches Publics.

• DOMINEE BOYO

• DDMINDDEVEL

• ARMP ;

• Maître d'Ouvrage
0 Présidents CPM ;

• Affichage.

• Chrono/archive

:'02iA

Fait à Fonfuka, le.^:!
J^Mqjr.e de la Commune de FONFUKA

CAWff^^htlté Contractante)
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